

19 sep 2008 -22:00

Lancement du Business Council

Dans ses fonctions de Ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur Karel De Gucht met depuis longtemps l'accent sur la diplomatie économique, le renforcement de notre position économique à l'étranger et l'attraction d'investisseurs vers notre pays.

Dans ses fonctions de Ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur Karel De Gucht met depuis longtemps l'accent sur la diplomatie économique, le renforcement de notre position économique à l'étranger et l'attraction d'investisseurs vers notre pays.

Lancement du Business Council Bruxelles, le 19 septembre 2008 Dans ses fonctions de Ministre des Affaires étrangères et du Commerce extérieur Karel De Gucht met depuis longtemps l'accent sur la diplomatie économique, le renforcement de notre position économique à l'étranger et l'attraction d'investisseurs vers notre pays. "Le besoin de se profiler d'une manière aussi active augmente à mesure que le malaise économique s'étend," explique le Ministre, "Un petit pays aussi ouvert sur l'étranger que l'est le nôtre peut moins que jamais se permettre de perdre des parts de marché dans les grands pôles de croissance économique, et c'est pourtant précisément ce à quoi nous assistons. Le monde des entreprises doit prendre des décisions stratégiques claires à tous les niveaux, et notre appareil diplomatique soutiendra activement cette action." Pour ce faire le Ministre De Gucht a l'intention de s'adresser directement aux entrepreneurs belges et aux patrons d'entreprises multinationales actives dans notre pays afin d'obtenir de leur part des avis structurés. Le Business Council nouvellement créé et dont vous trouverez la composition ci-dessous doit devenir une plateforme de concertation permanente entre le monde des entreprises et les Affaires étrangères. La première réunion de travail du Business Council a lieu ce soir.

Conseil supérieur Business Diplomacy (Business Council) 2008

Geert Duyck CVC FR/BLuc Vriens Waterleau Bert De Graeve Bekaert Patrick De Maeseneire Barry Callebaut Marc Groothaert Lombard Odier Darier Hentsch Michel Tilmant ING Jan Callewaert Option Philippe Vlerick UCO-Bic Carpets Thomas Leysen Umicore Dirk Beeuwsaert Suez Energy International Matthieu Boone Lotus Bakeries NV Ferdinand Huts Katoennatie Prof. Gilbert Declerck Imeck Karel Van Mier toa Solvay Dilip Mehta Rosyblue Jean Schröder Schröder Axel Miller Dexia Chris De Wulf Picanol Christian Leysen Ahlers Pierre Mottet IBA Christian Jourquin Solvay Charles Beauvuin Van de wiele Johan Beerlandt Besix Didier Malherbe UCB Françoise Roels Cofinimmo Fabienne Bister Bister Sophie Dutordoir Fluxys Jean Stephenne Glaxo Smith Kline Kaat Tilley mode-ontwerpster Guillaume van der stighelen Duval Guillaume Francine Swiggers Arcopar Jean-Francois Heineken Van Boxmeer Rudy. Provoost Philips Lighting Herman Verwilst Fortis Jan- Pieter De Nul De Nul Luc Bertrand Van Ackermans & van Haaren Dirk Boogmans (gewezen GIMV) Jean- Yves Charlier Promethean technologies Group Ltd. Paul Bulcke Nestle Ludo vandervelden Toyota

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération au Développement -
Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspard
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspard@diplobel.fed.be